

Recogida de cartas para los Reyes Magos. 04-01-2011

El día 4 de enero de 2011, los pajes de sus majestades los Reyes Magos , estuvieron en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, para hacer la recogida de cartas en las que los pequeños dejaban constancia de los regalos elegidos para que sus majestades, si lo creen conveniente, se los depositen el día 5 de enero en sus casas

Muchos pequeñines, si no tantos como otros años, acudieron con toda su ilusión a depositar sus cartas en la caja que los pajes disponían para esto.

FOTOS